

# Antrag Nr. 20-O-21-0001

## Fraktion Bündnis 90 / Die GRÜNEN

---

### Betreff:

Umwandlung der Eppsteiner Straße in eine Einbahnstraße mit Fahrtrichtung von der Niedernhausener Straße kommend Richtung Ortsmitte (GRÜNE)

### Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Eppsteiner Straße von der Niedernhausener Straße kommend bis zur Adolf-Schneider-Straße in eine Einbahnstraße mit Fahrtrichtung von der Niedernhausener Straße kommend Richtung Ortsmitte umzuwandeln.

### Begründung:

Derzeit ist die Eppsteiner Straße bis auf ca. 20 Meter in beiden Richtungen befahrbar. Von der Ortsmitte kommend ist die ca. 20 Meter lange Durchfahrt zur Niedernhausener Straße mit zwei Verkehrsschildern "Durchfahrt verboten" gesperrt. Zwei Schilder "Sackgasse" weisen die aus der Ortsmitte kommenden Autofahrer auf die Sperre und die fehlende Wendemöglichkeit hin. Die "Durchfahrt verboten-Schilder" werden aber oft wegen der fehlenden Wendemöglichkeit missachtet und die Straße wird dann wegen der kurzen Distanz vollends durchfahren.

Dies führt natürlich zu gefährlichen Situationen mit entgegenkommenden Fußgängern, Auto und Radfahrern, die mit dem Gegenverkehr hier nicht rechnen. Insbesondere Schulkinder gehen die Eppsteiner Straße Richtung Ampelübergang Niedernhausener Straße oder laufen von der Ampelanlage kommend Richtung Ortsmitte. An der Ampelanlage befinden sich auch jeweils Bushaltestellen (Haltestelle Trompeterstraße). Zur Vermeidung dieser Situationen und für eine klare und überschaubare Verkehrsregelung sorgt die Umwandlung der Eppsteiner Straße in eine Einbahnstraße mit beschriebenem Verlauf.

Die Anwohner der Eppsteiner Straße können auch mit dieser Regelung ihre Einfahrten, Garagen und sonstigen Abstellmöglichkeiten weiter problemlos erreichen. Der kurze Umweg über die Adolf-Schneider- und Niedernhausener Straße in die Eppsteiner Straße ist mit Blick auf die wenigen Anwohner oder Gewerbebetriebe in der Eppsteiner Straße vertretbar und zumutbar.

Schon jetzt, und so soll es bleiben, können Radfahrer die Eppsteiner Straße entgegen der Fahrtrichtung fahren. Lt. Aussagen der zuständigen Amtsleiter bei dem Ortstermin am 22.1.2020 werden die an der Ecke Niedernhausener / Eppsteiner Straße aufzustellenden Schilder "Einbahnstraße" auch mit den Schildern "Radverkehr in Gegenrichtung zugelassen" gut sichtbar versehen.

Entsprechende Piktogramme sollten auch noch auf der Fahrbahn aufgebracht werden.

Wiesbaden, 27.01.2020

Nesselberger  
Fraktionssprecher